

Referencia: (VIDEO 03 - 20 minutos)

III. CONOCIMIENTO ÍNTIMO Y EXPERIMENTAL DEL AMOR DE DIOS. GÉNESIS CAP. 2: EL HOMBRE EN EL HUERTO DEL EDÉN

⁷Entonces Yahvé Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz aliento de vida, y fue el hombre un ser viviente.

⁸Y Yahvé Dios plantó un huerto en Edén, al oriente; y puso allí al hombre que había formado. ⁹Y Yahvé Dios hizo nacer de la tierra todo árbol delicioso a la vista, y bueno para comer; también el árbol de vida en medio del huerto, y el árbol de la ciencia del bien y del mal. (...)

¹⁵Tomó, pues, Yahvé Dios al hombre, y lo puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase. ¹⁶Y mandó Yahvé Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; ¹⁷mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.

¹⁸Y dijo Yahvé Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él. ¹⁹Yahvé Dios formó, pues, de la tierra toda bestia del campo, y toda ave de los cielos, y las trajo a Adán para que viese cómo las había de llamar; y todo lo que Adán llamó a los animales vivientes, ese es su nombre, ²⁰Y puso Adán nombre a toda bestia y ave de los cielos y a todo ganado del campo; mas para Adán no se halló ayuda idónea para él. ²¹Entonces Yahvé Dios hizo caer sueño profundo sobre Adán, y mientras éste dormía, tomó una de sus costillas, y cerró la carne en su lugar. ²²Y de la costilla que Yahvé Dios tomó del hombre, hizo una mujer, y la trajo al hombre. ²³Dijo entonces Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos y carne de mi carne; ésta será llamada Varona, porque del varón fue tomada. ²⁴Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne. ²⁵Y estaban ambos desnudos, Adán y su mujer, y no se avergonzaban.

Palabra de Dios.

◆ **CATECISMO UNIVERSAL: (#31)** Creado a imagen de Dios, llamado a conocer y amar a Dios, el hombre que busca a Dios descubre ciertas "vías" para acceder al conocimiento de Dios. Se las llama también "pruebas de la existencia de Dios", no en el sentido de las pruebas propias de las ciencias naturales, sino en el sentido de "argumentos convergentes y convincentes" que permiten llegar a verdaderas certezas.

Estas "vías" para acercarse a Dios tienen como punto de partida la creación: el mundo material y la persona humana.

(#35) Las facultades del hombre lo hacen capaz de conocer la existencia de un Dios personal. Pero para que el hombre pueda entrar en su intimidad, Dios ha querido revelarse al hombre y darle la gracia de poder acoger en la fe esa revelación en la fe. Sin embargo, las pruebas de la existencia de Dios pueden disponer a la fe y ayudar a ver que la fe no se opone a la razón humana.

◆ **ENSEÑANZAS DEL DIARIO DE SANTA FAUSTINA:**

Escribe en seguida lo que vas a oír: Soy el Señor en Mi Esencia y no conozco mandatos ni necesidades. Si llamo a las criaturas a la vida, esto es el abismo de Mi Misericordia. (#85)

Mi Corazón se alegra de este título de Misericordia. (#300)

Oh alma mía, adora al Señor por todo y glorifica su Misericordia, porque su Bondad no tiene límites. Todo pasará, pero su Misericordia no tiene límites ni fin; si bien la maldad llegue a llenar su medida, en la Misericordia no hay medida. (#423)

Has de saber, hija Mía, que entre Yo y tú hay un abismo sin fondo que separa al Creador de la criatura, pero Mi Misericordia nivela este abismo. Te elevo hasta Mí no por necesitarte, sino únicamente por Misericordia te ofrezco la gracia de la unión.
(#1576)

Recuerda vivirlo, interiorizarlo, cuando tengas tiempo y espacio para pausarte en soledad y permitirle a Dios te sumerja en ÉL.



Editado por:

Red Amor de Dios
adamordedios@gmail.com

www.amordediosblog.wordpress.com

Interiorización - Septiembre 2013

San José, Costa Rica